

Eröffnung des 98. Mfr. Bundesschießens 2025 in Mönchsberg im Gau Neustadt/Aisch

Marc Braun, stellvertretender Präsident des MSB, der außerdem 1. Gauschützenmeister im Gau Neustadt/Aisch ist, hatte sich für die Durchführung des diesjährigen Bundesschießens in Kombination mit dem 63. Gauschießen im Gau Neustadt/Aisch stark gemacht. Die Eröffnung des Schießens und die beiden ersten Schießwochen fanden beim SV „Florian Geyer“ Höfen-Roßbach-Mönchsberg in Baudenbach statt. Die beiden weiteren Schießwochen finden dann beim SSV Hoholz statt.

Das Schießprogramm steht online auf der Homepage des MSB:

<https://www.bssb-msb.de/downloads/ausschreibungbundesgauschiessen2025.pdf>

Wir rufen alle Schützen in Mittelfranken auf, sich an diesem traditionellen Schießwettbewerb für Luftgewehr, Luftpistole, Luftgewehr-Auflage und Luftpistole-Auflage zu beteiligen. Es winkt Euch nichts Geringeres als ein Titel als Bundeskönig/in! Also ran an die Luftdruckwaffen.

Zur Eröffnung nach Mönchsberg lud neben **Marc Braun** auch der 1. Schützenmeister **Florian Göller** ein, der sein neu renoviertes Vereinsheim stolz präsentierte.



Neben **Marc Braun** waren auch die stellvertretende Präsidentin **Rebecca Albrecht** und der stellvertretende Präsident **Matthias Albrecht** gekommen. Auch **Markus Harrer**, unser Präsident, machte sich aus München von der Bayerischen Meisterschaft kommend auf den Weg und traf rechtzeitig zum offiziellen Teil der Veranstaltung ein. Er wollte es sich auf keinen Fall nehmen lassen, die Grußworte zu sprechen und sich bei **Marc Braun** und **Florian Göller** und seinem Team zu bedanken. Jeder von uns

weiß, ohne ein zuverlässiges Team im Hintergrund ist so ein Event nicht zu stemmen. Auch **Gerhard Köhler**, stellvertretender Bezirkssportleiter im MSB, war vor Ort.



Ebenfalls gekommen waren Bezirksschatzmeister **Hermann Prinz** und **Sabine Rottmann** für die Pressearbeit. Außerdem freuten wir uns noch über die Teilnahme der Gauschützenmeister **Markus Nerb**, Gau Eichstätt, **Thomas Stelzig**, Gau Fürth, die Gaudamenleiterin **Helga Gussner** und **Dieter Schneider**, 1. Gauschützenmeister aus dem Gau Nürnberg und die stellvertretende Gauschützenmeisterin aus dem Gau Altdorf-Neumarkt-Beilngries **Siglinde Gerner**.



Zum offiziellen Teil:



Hier freut sich Florian Göller über die **Erinnerungsscheibe des Mittelfränkischen Schützenbundes**.

Markus Harrer bedankte sich bei **Florian Göller** und seinem Team für die Ausrichtung des Bundesschießens in Kombination mit dem Gauschießen des Gaus Neustadt/Aisch und wünschte dem Verein weiteren Aufwind durch die Aufmerksamkeit, die ein Gauschießen so mit sich bringt. Sicher winken hier auch einige neue Mitglieder als Belohnung für den Einsatz.



Auch **Marc Braun** bedankt sich bei dem ausrichtenden Verein und übergibt ebenfalls eine Erinnerungsscheibe an **Florian Göller** und wünscht sich eine rege Teilnahme der Vereine im Gau am Gauschießen und der Vereine in Mittelfranken zum Bundesschießen.



Im Hintergrund sehen wir die engagierte Küchenmannschaft, die für das Wohl der Gäste sorgt.

Nach einer ausgiebigen Brotzeit mit Fleischkäse im Weckla oder Pizzabrötchen ging es zur Sache.



Die drei Präsidiumsmitglieder **Matthias** und **Rebecca Albrecht**, **Marc Braun** eröffneten zusammen mit unserem Präsidenten **Markus Harrer** und dem 1. Schützenmeister **Florian Göller** das Schießen.





Die ersten Schüsse als Teilnehmer gab dann mit der Startnummer 0001 **Markus Nerb** mit der Luftpistole ab.

Ihm folgten sogleich **Thomas Stelzig** und **Helga Gussner** an den Start.



Abschließend ein herzliches Dankeschön des MSB an die beiden ausrichtenden Vereine, den SV „Florian Geyer“ Höfen-Roßbach-Mönchsberg und den Sportschützenverein Hohholz 1910 e.V. und ihre Teams.

Bericht und Fotos: Sabine Rottmann, Pressereferentin MSB